

Ein Traum erfüllt sich

Mitte Januar feierte das FachPflegeZentrum Bergstraße seine Eröffnung. In Lorsch ist ein Zentrum entstanden, das sich durch viele kleine Details auszeichnet, die die Besonderheit des Fachpflegezentrums für die vollstationäre Pflege und Beatmung ausmacht. Da sind die Bewohnerzimmer so gestaltet, dass das Bett gegenüber des Badezimmers liegt und damit ein



Alle auf Augenhöhe behandeln ist das Motto von Herbert Fanese.

Transfer auf direktem Weg möglich wird. In jedem der Einzelzimmer sind die Pflegeutensilien im Eingangsbereich untergebracht, was die Versorgung auch von Patienten mit Keim deutlich vereinfacht. Die therapeutische Arbeit erfolgt durch eine Praxis vor Ort, die ihre Mitarbeiter für das Fachpflegezentrum bereit hält. Die haus- und fachärztliche Versorgung wird ebenfalls über ortsansässige Mediziner abgedeckt. Dialysepflichtige Patienten können direkt im Haus die für sie lebenswichtige Therapie bekommen. In seinem Grußwort betonte der Geschäftsführer Herbert Fanese den wertschätzenden Umgang mit seinen Mitarbeitern, den Angehörigen und den Betroffenen. „I have a dream“, sangen die beiden Musiktherapeuten. Und ja, Herbert Fanese hat sich seinen Traum erfüllt.

www.fachpflegezentrum-bergstrasse.de

Neu formierter Vorstand bei KNAIB

Die Fachgesellschaft KNAIB, die sich die Verbesserung der Versorgung in der außerklinischen Intensivpflege durch den interdisziplinären Austausch aller beteiligten Berufsgruppen auf die Fahnen geschrieben hat, erweiterte seinen Vorstand, um auch bundesländerübergreifend leistungsfähig aufgestellt zu sein. Neu zum Vorstandsvorsitzenden gewählt wurde das Gründungsmitglied Carsten Plösser. Als 2. stellvertretender Vorsitzender kam Michael Malig, selbst jahrelanger Geschäftsführer eines Intensivpflegedienstes in NRW, in den Vorstand. www.knaib.de

Kongress mitgestalten!

Welche Themen sollten aufgegriffen werden? Was brennt den Pflegekräften unter den Nägeln? Welche Referenten sind angesagt? Wer Antworten hat auf diese Fragen, sollte sich beim OKAIP melden. Dieser Kongress findet vom 16. bis 18. September als reine Online-Veranstaltung statt. Die Organisatoren haben bereits jetzt angefangen Sprecher für die Vorträge einzuladen. Und hier kann man sich nun als Pflegefachkraft, Therapeut, Betroffener, pflegender Angehöriger oder Mediziner noch richtig einbringen. Wer Kontakte hat zu guten und bekannten Sprechern, die jeder kennt und jeder hören möchte, der in der außerklinischen Intensivpflege arbeitet, kann sich unter info@okaip.de mit den Veranstaltern in Verbindung setzen. Das Motto bei den Vorbereitungen lautet: „WIR SIND PFLEGE“. www.okaip.de

Plattform der digitalen Gesundheitsversorgung

Ganz im Zeichen der interdisziplinären Vernetzung findet die DMEA – Connecting Digital Health vom 9. bis zum 11. April 2019 auf dem Berliner Messegelände statt. Mit erweitertem Konzept wandelt sich der ehemalige Healthcare IT-Branchentreff „conhIT – Connecting Healthcare IT“ zur zentralen Plattform der digitalen Gesundheitsversorgung. Zum Themenspektrum der DMEA gehören zum Beispiel die elektronische Patientenakte, das Thema „Pflege“ genauso wie die Künstliche Intelligenz und IT-Sicherheit in der Gesundheitswirtschaft. Charakteristisch für die DMEA werden praxisnahe interaktive Formate sein – weniger Frontalvorträge, mehr Workshops und Diskussionsrunden. Auch das Thema „Nachwuchs und Karriere“ wird eine große Rolle spielen. An drei Tagen können junge Digital-Health-Talente Einblicke in die Branche gewinnen und Kontakte zu Hochschulen und potenziellen Arbeitgebern knüpfen. Außerdem wird es einen Nachwuchspreis geben, bei dem die besten Bachelor- und Masterarbeiten aus Bereichen wie Medizininformatik, E-Health und Healthcare Management gekürt werden. Parallel zum umfangreichen Veranstaltungsangebot präsentieren sich im Rahmen der Messe Unternehmen aus sämtlichen Bereichen der digitalen Gesundheitsversorgung. www.dmea.de